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2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度第３２回 通算１３７８回

平成２７年３月３日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 2/17修正出席率

５９名 ３５名 ６７．３％ ９２．２％

 ゲスト：㈱ＰＯＫＨＡＲＡ 代表取締役 ギリ リディンダラさん  ビジター：（なし）

★会長あいさつ     滝下 勲会長

こんにちは。今日

3 月 3 日は桃の節

句です。職場の教

養の今日のページ

を紹介します。「三

月を陰暦で「禊月

（けいげつ）」と呼

びます。三月三日に禊（みそぎ）をしていた

ことが由来です。禊（みそぎ）を国語辞典で

調べてみると、「身に罪または穢れのある時や

重大な神事などに従う前に、川や海で身を洗

い清めること」と記してあります。今日は「ひ

な祭り」でもあります。ひな祭りの起源は中

国からです。もともとは、三月最初の巳の日

に、人形に災厄や罪穢れを託し、船に乗せて

水に流すという水辺の大祓い行事でした。そ

の行事が中国から日本に伝わって、雛人形に

災厄や穢れを移して水に流す「流し雛」に変

わり、やがて現在のように、豪華な雛人形を

飾るという形式へと形を変えていきました。

伝統行事の根底にあるのは、見えない何かに

畏れ親しむ文化だといえるでしょう。これは、

日本古来の精神文化に根づいた見方でもあり

ます。」ということです。ひな祭りと言うと、

私の年代になると孫が生まれて、ひな人形を

買ってお祝いをするという行事ですが、この

ように深い意味があることを知りました。

 梅が咲く季節になりました。新城の海老地

区に「木下しだれ梅園」があります。しだれ

梅がととても綺麗です。3 月 10 日前後が見頃

だと思います。機会があればお出掛け下さい。

 豊橋工業高校が春の選抜甲子園に出場され

ます。伊藤幹事さんの出身校です。募金箱を

廻して、皆さんで応援できたらと思っていま

す。ご協力よろしくお願いします。

★幹事報告       伊藤正幸幹事

例会臨時変更のお知らせ

地区大会お礼状の回覧

ガバナー月信 3 月号の回覧

応援募金ご協力の御礼

台湾訪問者打合せ会開催について

★外部講師の卓話

「ネパールの現状・日本の飲食店の現状」

ギリ・リディンダラさん

こんにちは。今日

は、ネパールの現

状と、自分で飲食

店を経営して学ん

だこと、これから

していきたいこと

について話をしま

す。よろしくお願いします。

日本に来て 12 年ぐらいになります。僕の

父は、日本とネパールの仕事をしていました。

僕は子どもの頃から日本の文化が好きでした。

ネパールは、非常に貧しい国です。行かれた

方は知っていると思いますが、何もありませ

ん。年に 1～2 回ネパールに帰りますが、帰

ると何か出来ないかといつも感じます。お金

持ちとお金持っていない人の差が大きいです。

3 年前に豊川ライオンズクラブに入りまし

た。クラブのメンバーの大木さんに、人生の
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生き方などを指導してもらっています。大変

お世話になっています。

ロータリークラブの例会に初めて参加をし

ましたが、ロータリーの雰囲気もいいなと思

いました。機会があれば、ロータリークラブ

にも入って勉強をしたいと思いました。

現在、６店舗で飲食店を経営しています。

豊川２店舗、豊橋２店舗、新城１店舗、豊田

１店舗です。経営と言うのは、皆さん大変だ

と言われますが、僕は面白いと思っています。

現在の従業員５５名で、半分はネパール人で、

半分は日本人です。言葉は通じない、文化が

分からない、その人に仕事を教えていく、や

り方だけでなく、考え方から全てを教えて行

きます。同じ事を３回言わないと理解できま

せん。以前は、大変だと思っていましたが、

最近は、それを面白いと思って教えています。

なぜ、僕が会社を大きくしたいかと言うと、

一人でも多くのネパール人に働いてもらいた

いです。僕がネパールから人を連れてきて働

かせることが出来れば、その人の生活を支え

て、その人が自分の子どもを学校に行かせる

ことができ、家族に幸せな生活をさせてあげ

られるのです。会社を大きくすることで、僕

が出来ることだと思っています。

僕は、豊川とは特に何もありませんでした。

日本に来て、いろんな地を転々としていまし

た。豊川に友達がいて、その人に豊川に来て

と言われて１年ぐらい豊川に住んでいました。

豊川市内の色んな工場でアルバイトをしまし

た。豊川を離れてよその地域に行きましたが、

豊川の地が好きになったので、また豊川に戻

りました。６年ぐらい豊川に住んで、今の奥

さんと出会って、2006 年に結婚をして、2007
年から事業を始めました。豊川と言う地は、

僕にとっては、自分が生まれたところと同じ

ぐらいの気持ちの場所です。よく外国に行っ

て戻ってくるとき、岡崎ＩＣまで来るとホッ

とします。そのぐらいに豊川に愛情を持って

います。外国に行くと味噌汁が飲みたくなり

ます。日本料理を探すぐらいです。日本が大

好きです。会社を豊川で始めて、本当に豊川

の皆さんに愛してもらっています。会社もそ

のお蔭で伸びています。そして豊川のたくさ

んの人たちが僕自身を指導してくれます。

僕は、ネパールで生まれで、学校の寮に入

っていました。なので、ネパールの色んなと

ころを知りません。日本に来て、日本からネ

パールに行った時に、初めて知る場所、知る

事も多くあります。一番思ったことは、病気

なのに、病院にも行けずにいる人がたくさん

いる事をしりました。これを何とかしたいと

思って、今年、ライオンズクラブのメンバー

に協力頂いて、募金を集めたりして、何かネ

パールでしたいと思っています。

僕はリゾートホテルを建てたいという夢が

あります。ずっと昔からの夢です。コツコツ

と計画を立てています。今の会社を３５歳か

４０歳で引退をして、日本とネパールがもっ

と心で繋がる仕事をしていきたいと思ってい

ます。夢なので実現できるかどうか分かりま

せんが、出来たらいいなと思っています。

この豊川、豊橋では、「ポカラ」と言えば、

皆さんに知られるようになってきました。地

元を離れて豊田に店舗を出しました。地元を

離れると色々と大変だと感じています。

飲食店を始めて、色んな方に出会い、ライ

オンズクラブに入って多くの人に出会いまし

た。すごく感じることは、日本人は凄いと思

います。自分の仕事をして、そしてボランテ

ィアをする。自分のためでなく、人のために

何かをするという心を日本に来て学びました。

会社は、自分だけ利益を得るのではなく、社

員を良くして、地域を良くすることが出来る

ようにしたいと思っています。思うだけでな

く、行動に移せるようにしたいと思っていま

す。ありがとうございました。

★本日の例会の食事はポカラさんの料理です。

★ニコニコボックス

 鈴木 博会員 誕生日を祝って頂き

 大木悦子会員  〃

 浅野 晋会員 結婚記念日を祝って頂き

 山城康司会員 入会記念日を祝って頂き

 山本章吾会員  〃

 松林秀佳会員 いろいろと祝って頂き

 大島嗣雄会員 所要にて途中退席します

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


